

TOWN TOPICS

まちの話題

渡邊ミナさん・藍原留子さん ～めでたく満100歳～

この世に生を受けて一世紀、4月28日に渡邊ミナさん(十神)、5月11日に藍原留子さん(太田)がめでたく満100歳を迎えられました。二本松市から賀寿と市長が揮ごうした「福寿」の色紙、同じく福島県から賀寿と木杯が贈られました。

お二人の長寿の秘訣について、渡邊さんは「好き嫌いなく何でもよく食べること」、藍原さんは「農作業でよく体を動かしていたこと、何でもよく食べること」だそうです。お二人の益々のご長寿をお祈りします。



▲渡邊ミナさん



▼藍原留子さん

古き良き時代を知る樹木との出逢い ～第12回いわしろさくらウォーク～



いわしろさくらウォークが4月28日に行われました。スタートの合図とともに、参加者約70人は、4kmと10kmの2コースに分かれ「道の駅さくらの郷」をスタートしました。

4kmコースは、海谷の名水やかたくりの花の群生地などを巡るコースで、4歳の女の子も参加もありゆっくりと楽しみました。

10kmコースは、一本杉公園や杉沢の大杉を巡り、多くの樹木たちと出逢えるコースを楽しみました。杉沢の大杉ではとん汁の振る舞いもあり、参加者から「温かくて、おいしい」との声が上がっていました。

ゴール後には、参加者全員に記念バッヂや完歩証などが渡されました。

二本松の野菜が大人気 ～荒川区・川の手荒川まつりに出店～

4月29日、東京都荒川区で開催された「第27回川の手荒川まつり」で二本松産農産物、銘酒などの販売と観光PR活動を行ってきました。

今年も「NPO法人ゆうきの里東和ふるさとづくり協議会」の皆さんにがんばっていただき、たくさんのお客様にお買い求めいただきました。特に野菜類は午前中に売り切れてしまうものもあり大変な人気でした。

会場では温泉や菊人形など二本松の多彩な観光資源の認知度を調査するアンケートを行い、131人の方からご回答をいただきました。



元気いっぱいがんばりました ～各小学校で運動会が行われました～

4月下旬から5月にかけて、市内の各小学校で運動会が開催されました。

子どもたちは全力で各種目に参加し、元気いっぱい仲間を応援していました。

杉田小学校▶



◀▲ 渋川小学校



◀▲ 二本松南小学校

青空の下3年ぶりの山開き ～第15回口太山山開き～



うつくしま百名山の一つ口太山の山開きが、針道振興会などの主催により5月12日に行われました。

東日本大震災後は開催を見送っていたため、3年ぶりの山開きとなりました。晴天の中、約200人の登山者が登頂しました。

口太山山頂でイベントが行われたほか、下山後は夏無沼キャンプ場でとん汁が振る舞われ、心の込もったもてなしに、参加者は初夏の一日を満喫していました。

各種目で自熱したゲーム ～県民スポーツ大会二本松市大会～

5月12日、城山総合体育館などを会場に第66回県総合体育大会県民スポーツ大会二本松市大会が行われ、壮年ソフトボール、家庭バレーボールなど6種目で熱戦が繰り広げられました。

各種目の優勝チームは以下のとおりです。各種目の上位チームは、今後開催される安達地方親善球技大会(6月開催)、県民スポーツ大会県北大会(7月開催)に二本松市代表として出場します。

各種目優勝チーム

壮年ソフトボール

(Aトーナメント)杉田4区 (Bトーナメント)新殿壮年

家庭バレーボール

(Aトーナメント)箕輪 (Bトーナメント)大平

卓球 杉田卓球クラブ ソフトテニス 北小

バドミントン あだたら テニス ノース

